



#BADEN-WÜRTTEMBERG #BUS 14. Juni 2016

BG RVS Südwestbus: Herzlich willkommen in Karlsruhe

Am vergangenen Donnerstag hat die EVG-Betriebsgruppe RVS
Südwestbus Karlsruhe zum Gesundheitstag "Physio für Dich! - Tu dir
was Gutes." eingeladen. Die Zentralen der fünf badenwürttembergischen DB-Regio-Busgesellschaften (RBS, BRN, SBG, RVS
und FMO) schlossen sich zusammen und treten künftig als DB Regio Bus
Baden-Württemberg mit Hauptsitz in Karlsruhe auf. Mit 15
Niederlassungen und 16 Kunden- bzw. Servicecentern will DB Regio
Bus damit weiterhin flächendeckend in der Region präsent bleiben.



Am vergangenen Donnerstag hat die EVG-Betriebsgruppe RVS Südwestbus Karlsruhe zum Gesundheitstag "Physio für Dich! - Tu dir was Gutes." eingeladen. Die Zentralen der fünf baden-württembergischen DB-Regio-Busgesellschaften (RBS, BRN, SBG, RVS und FMO) schlossen sich zusammen und treten künftig als DB Regio Bus Baden-Württemberg mit Hauptsitz in Karlsruhe auf.

Mit 15 Niederlassungen und 16 Kunden- bzw. Servicecentern will DB Regio Bus damit weiterhin flächendeckend in der Region präsent bleiben.

Dennoch gab es für viele Beschäftigte in den bisherigen Zentralen teils massive Einschnitte, die aber durch Interessensausgleich und Sozialplan weitgehend abgemildert werden konnten.

Um die "neuen" Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter entsprechend in Karlsruhe zu begrüßen, organisierte die EVG-Betriebsgruppe RVS Südwestbus in Zusammenarbeit mit der EVG-Geschäftsstelle Karlsruhe diesen Aktionstag.

Zahlreiche Beschäftigte konnten sich vor Ort über die Spitzenleistungen des Fonds soziale Sicherung und der GUV/FAKULTA informieren, in Prospekten stöbern, Fragen stellen und sich darüber hinaus auch noch von einem Physiotherapeuten ca. 20 Minuten lang kostenlos behandeln lassen.

Die zahlreichen Präsente (Luxus-Thermo-Becher und Vesperdosen) fanden reißenden Absatz. Und die Riesenschüssel mit frischen Erdbeeren war auch mehr als verlockend. Alle Teilnehmer waren sehr angetan von der mit viel Liebe zum Detail durchgeführten Veranstaltung.

Ausdrücklichen und herzlichen Dank unseren Akteuren der örtlichen EVG-Betriebsgruppe. Dank selbstverständlich auch an Birgit Mehnert vom Fonds und Andreas Bach von der GUV.





Alle Bilder anzeigen »